



# PEMERINTAH KABUPATEN BUTON UTARA

## SEKRETARIAT DAERAH

Jl. Kompleks Perkantoran Bumi Praja Sara'ea No..Telp/Faks..  
Website <https://bkpsdmbutonutarakab.go.id> Email: [bkpsdmbutonutara@gmail.com](mailto:bkpsdmbutonutara@gmail.com)

### PENGUMUMAN

Nomor : 800.1.13.2/544.

### TENTANG

#### **REVISI PENGUMUMAN HASIL SELEKSI ADMINISTRASI (PRA SANGGAH) PENGADAAN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA TAHAP II DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BUTON UTARA TAHUN ANGGARAN 2024**

Dengan ini disampaikan revisi Pengumuman Hasil Seleksi Administrasi (Pra Sanggah) Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Tahap II di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Buton Utara dengan Nomor 800.1.13.2/501 (Pengumuman Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Tenaga Teknis), 800.1.13.2/502 (Pengumuman Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Tenaga Fungsional Kesehatan), 800.1.13.2/503 (Pengumuman Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Tenaga Fungsional Guru, pada tanggal 28 Februari 2025 (Daftar Nama Terlampir).

Pelamar yang keberatan terhadap hasil Seleksi Administrasi ini dapat mengajukan sanggahan melalui portal SSCASN selama 3 (tiga) hari mulai tanggal 8 s.d. 10 Maret 2025.

Adapun terkait ketentuan sanggah sebagai berikut:

- a. Sanggah hanya dapat dilakukan secara online melalui portal SSCASN (cara mengajukan sanggah dapat melihat buku petunjuk pendaftaran yang terdapat pada portal SSCASN);
- b. Panitia Seleksi tidak melayani sanggahan yang disampaikan secara offline (datang langsung ke kantor BKPSDM Kab. Buton Utara);
- c. Panitia seleksi dapat menerima atau menolak alasan Sanggahan yang diajukan oleh pelamar;
- d. Panitia seleksi dapat menerima alasan Sanggahan dalam hal kesalahan bukan berasal dari pelamar;
- e. Panitia seleksi dapat menolak alasan Sanggahan dalam hal kesalahan berasal dari pelamar;
- f. Dalam hal alasan Sanggahan pelamar diterima, panitia seleksi akan mengumumkan ulang hasil seleksi administrasi paling lama 7 (tujuh) hari kalender sejak berakhirnya waktu pengajuan sanggah.

Demikian disampaikan untuk diketahui dan mendapat perhatian sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di Buranga  
Pada Tanggal 16 Maret 2025

**SEKRETARIS DAERAH**

Selaku Ketua Panitia Seleksi CASN PPPK  
Tahun Anggaran 2024 Kabupaten Buton Utara,



**MUHAMMAD HARHDY MUSLIM, SH., M.Si**

Pembina Utama Madya, IV/d

NIP. 19661217 199603 1 003

**LAMPIRAN PENGUMUMAN**

NOMOR : ~~800~~-113-2/544  
TANGGAL : 06 maret 2025

**DAFTAR PELAMAR YANG SEHARUSNYA TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) PADA SELEKSI ADMINISTRASI PENERIMAAN CASN PPPK  
KABUPATEN BUTON UTARA TAHUN ANGGARAN 2024**

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
1	7410817016340434	FENDY APRIATMAN	PENGEMBANG TEKNOLOGI PEMBELAJARAN AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
2	7410821617059528	YURMIN	PAMONG BUDAYA AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
3	7410821574902293	WINDA WINARNI, S.P	ANALIS KETAHANAN PANGAN AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
4	7410821390205579	WA ODE NURLETI	PENGADMINISTRASI PERKANTORAN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
5	7410816184453993	MADEKI	PENGADMINISTRASI PERKANTORAN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
6	7410828530901252	SUSI YANTI	PAMONG BUDAYA AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
7	7410829470070531	SUKNIA	OPERATOR LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
8	7410826585555166	FIFIN HERNANI	PENYULUH HUKUM AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
9	7410815459847711	AGIT JUNIAWAN	ARSIPARIS AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MEMENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
10	7410821638283964	ELVIANTI	PENGADMINISTRASI PERKANTORAN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MEMENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
11	7410815642606455	FERIAN	PENGADMINISTRASI PERKANTORAN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MEMENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
12	7410824711270307	SRI ASTUTI	PENGADMINISTRASI PERKANTORAN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
13	7410814426103184	LA ODE RAHMAD	PENGADMINISTRASI PERKANTORAN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
14	7410814909816728	LA ODE ASDAR ASIM	OPERATOR LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
15	7410813756195193	ANGGUN GUNAWAN ASMAN	PENATA LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
16	7410818649998144	ASWAR RAJAB ASMAN	PENGADMINISTRASI PERKANTORAN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
17	7410823948971376	HASMINA	OPERATOR LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH



<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
18	7410813885316263	LA ODE IRWAN SAFAR	PENGELOLA LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
19	7410819586193089	EKI SAPUTRA	OPERATOR LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
20	7410816998879150	LM. HARUN	PENGADMINISTRASI PERKANTORAN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
21	7410821325563239	SITTI WINARTI	PENGADMINISTRASI PERKANTORAN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
22	7410813417462044	JUSLIN	ANALIS KEBENCANAAN AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
23	7410820233314932	RISTA BUANA PUTRI	PENGADMINISTRASI PERKANTORAN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
24	7410823299808388	RINA VIRNA	PENGADMINISTRASI PERKANTORAN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
25	7410816002541632	ABDUL RAHMAN	PENATA LAKSANA PENYEHATAN LINGKUNGAN PEMULA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
26	7410811944375528	LA ODE ARYA DWI NALDI	OPERATOR LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
27	7410814561597738	EDI KARMIN	PENYULUH PERTANIAN AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
28	7410817106301287	SUWARDI	OPERATOR LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
29	7410821772661214	INDRIANTI	OPERATOR LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
30	7410828550617860	WA ODE LISNAWATI	OPERATOR LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
31	7410821544743562	LISNA	OPERATOR LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
32	7410820962772024	FINA KARLOLITA	PENGADMINISTRASI PERKANTORAN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
33	7410822070889730	ASNAWATI	OPERATOR LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
34	7410814157866371	SUHARDIN	ANALIS PEMANFAATAN ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
35	7410824305076157	HERNA WATI	OPERATOR LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
36	7410816530517937	LA ODE AFAR	PENGADMINISTRASI PERKANTORAN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
37	7410828699688980	WAODE FADHILAH ALHUMAIRAH	OPERATOR LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
38	7410820880357209	LUMANTI SASMASARI	PERENCANA AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
39	7410812461867544	ZAMIRUDDIN	PENATA LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
40	7410815913776226	LA HENDRI	OPERATOR LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
41	7410826759638062	SITI JUMLIATI	ANALIS KEBIJAKAN AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH



<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
42	7410826848386530	LISMAWATI	PENATA LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MEMENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
43	7410815546084498	BASRAN	PENGADMINISTRASI PERKANTORAN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MEMENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
44	7410820820536244	YEYEN	PENATA LAYANAN OPERASIONAL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MEMENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
45	7410826770359842	FENI	BIDAN TERAMPIL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
46	7410828814529496	WANDA	BIDAN TERAMPIL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
47	7410816076525131	HASRIDO	TENAGA SANITASI LINGKUNGAN AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
48	7410818220727212	AJALUDDIN	PERAWAT AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
49	7410829039920190	LEDY DIANA	TENAGA PROMOSI KESEHATAN DAN ILMU PERILAKU AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
50	7410825373184432	ISNA	ADMINISTRATOR KESEHATAN AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
51	7410827988331190	CITTA HAJAR RAHMATILLAH	PRANATA LABORATORIUM KESEHATAN TERAMPIL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
52	7410822376482265	ARSINA	BIDAN TERAMPIL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
53	7410828479546536	SULASTRI NINGSIH HIDAYAH	NUTRISIONIS TERAMPIL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
54	7410823767875082	SAFIANI	BIDAN TERAMPIL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
55	7410818620064015	ARLAN	PERAWAT TERAMPIL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
56	7410821299951526	WAODE EKSI FALNI	PERAWAT TERAMPIL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
57	7410814107401754	SAHABUDIN	EPIDEMIOLOG KESEHATAN AHLI PERTAMA	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
58	7410812741422480	LAODE RAHMAD ADARAA, AMK	PERAWAT TERAMPIL	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
59	7410825028371741	NI KOMANG WISMARIA	GURU AHLI PERTAMA - GURU AGAMA HINDU	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

<b>NO.</b>	<b>NO. REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>	<b>PERMASALAHAN INSTANSI</b>	<b>ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT</b>
60	3010811782661031	UJI SUYITNO	GURU AHLI PERTAMA - GURU PPKN	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
61	7410829075041458	NINING ASRIANTI	GURU AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH
62	7410824934365195	SRI CITI HARTITAH	GURU AHLI PERTAMA - GURU KELAS-SD	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

NO.	NO. REGISTER	NAMA	JABATAN YANG DILAMAR	PERMASALAHAN INSTANSI	ALASAN TIDAK MEMENUHI SYARAT
63	7410817228415959	DARMAN, S.PD	GURU AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	TERDAPAT KEKELIRUAN PADA VERIFIKASI ADMINISTRASI PELAMAR SEHINGGA DINYATAKAN TIDAK MEMENUHI SYARAT (TMS) BERDASARKAN HASIL VERIFIKASI ULANG	BERDASARKAN LAPORAN HASIL INVESTIGASI INSPEKTORAT KABUPATEN BUTON UTARA TERHADAP DOKUMEN/BERKAS PELAMAR MAKA YANG BERSANGKUTAN TIDAK MENENUHI SYARAT UNTUK DILULUSKAN UNTUK DAPAT DI LAKUKAN KLARIFIKASI KEMBALI PADA MASA SANGGAH

**SEKRETARIS DAERAH**

Selaku Ketua Panitia Seleksi CASN PPPK  
Tahun Anggaran 2024 Kabupaten Buton Utara



**MUHAMMAD HARHDY MUSLIM, SH., M.Si**

Pembina Utama Madya, IV/d  
NIP. 19661217 199603 1 003